

Wege der Freundschaft: Stationen der Partnerschaft Neckargemünd – Evian-les-Bains Die ersten Vereinsbegegnungen

TV 1876 Gymnastikabteilung / Avenir Evianais und Gymnastique Feminine Evian

Die ersten Beziehungen zwischen den Gymnastikdamen des TV 1876 und dem Avenir Evianais wurden bereits 1969 bei dem ersten Besuch der Sportler in Neckargemünd geknüpft. In den Jahren 1970, 1973 und 1981 weilten jeweils Gymnastikdamen in Evian und wurden von ihren Partnerinnen immer herzlichst begrüßt und aufgenommen. Es war jedoch nicht möglich einen Gegenbesuch nach Neckargemünd zu organisieren, bis dann im Jahre 1984, mit der Gruppe Gymnastique Féminine Evian, unter der Leitung von Mme. Rachel, endlich eine Begegnung in Neckargemünd stattfand.

Alle Teilnehmerinnen werden sich sicher noch an den gemütlichen Abend in der Neckarriedkopfhütte erinnern. Es schien, dass da endlich ein Partnerverein für die Gymnastikdamen gefunden worden war.

Im April 1985 fand der Gegenbesuch in Evian statt. Ein abwechslungsreiches Programm hielt an diesem Wochenende die Damen auf Trab – Besuch des Hotels Royal, Erkundungsfahrt durch das Chablais und Besichtigung des Schlosses von Ripaille, und als Abschluss ein gemütlicher Abend mit Tanz bei „Totor“ in Publier.



Besuch in Evian 1985,
Empfang im Carnotzet des Rathauses

Leider gelang es in den folgenden Jahren nicht mehr, die Kontakte auf eine solide Basis zu stellen. 1988 zur 1.000-Jahr-Feier Neckargemünds kam die damalige Vorsitzende der Gymnastikdamen Evians nochmals nach Neckargemünd, aber die Bemühungen um eine Begegnung in Neckargemünd waren nicht mehr

von Erfolg gekrönt. Ein letzter Besuch der Gymnastikdamen erfolgte zusammen mit der Gruppe MJC Rock-Danse im Februar 1998 zur Fastnacht in Neckargemünd. Die Beziehungen konnten trotzdem nicht wieder aufgenommen werden.



Die Damen auf Besichtigungstour ...